

# Bauleute der ZBO geben ihr Bestes

**In der Frankfurter Straße entsteht eine neue Sanitärverkaufsstelle mit Wohnungen für weitere Mitarbeiter**

**BEESKOW.** Nachdem die ehemalige Sanitärverkaufsstelle in der Frankfurter Straße wegen Baufälligkeit abgerissen wurde, schaffen sich die Bauleute von der ZBO auf diesem Gelände. Entstehen soll hier eine neue, schöne Verkaufsstelle mit dem dazugehörigen Vorbereitungsraum, Umkleideräumen und Sanitäreinrichtungen. Um weitere Arbeitskräfte für dieses Objekt nach Fertigstellung zu gewinnen, sind über dem Betriebstrakt auch neue Wohnungen mit allem Komfort vorgesehen.

„Wenn das Material vorhanden ist, wollen wir bis zum 40. Jahrestag der Republik rohbaufertig werden und im nächsten Jahr das gesamte Objekt übergeben, denn wir

wissen, daß die Sanitärverkaufsstelle, die derzeit notdürftig in der Brandstraße untergebracht ist, bei der Bevölkerung sehr gefragt ist“, meint Baubrigadier Manfred Mathow.

Die Absperrung der Baustelle ist zwar für manchen ein Hindernis, aber doch sollte sie mehr akzeptiert werden. Oftmals werden durch leichtsinnige Bürger beim Überqueren der Baustelle die Sicherheitsbestimmungen verletzt und nachts sogar die Zäune beiseite gerückt. „Die Zeit, wo wir dann früh alles wieder absichern müssen, könnten wir produktiver nutzen“, ist die Meinung des Brigadiers und seiner Leute.

M. F.



**Fleißig bei der Arbeit waren die Bauleute der ZBO um Brigadier Manfred Mathow (l.), als wir auf der Baustelle des Sanitärschlachtbetriebes weilten.**

**Foto: NT/M. Märker**